

お知らせ

＜新型コロナウイルス対策について＞

- ①しばらくの間、1回のレッスンは最大3名様までとさせていただきます。
- ②レッスン中は換気をさせていただきます。
- ③工房にお越しの際、お帰りの際は、備え付けのアルコール除菌をお使いください。
- ④My軍手・Myエプロンをお持ちください。
- ⑤これから暑くなりますが、マスクの着用のご協力をお願いします。
- ⑥レッスン前後には、お手に触れそうな部分は全て除菌させていただいていますが、ご自由に使える除菌も机に置かせていただきますので、気になるものがございましたら、遠慮なくお使いください。



フュージングで作ったガラスの器とサンドブラストを施したガラス製の入れ物に、植物をいれて飾っています。

庭の植物を切って生けているのですが、部屋の中にグリーンがあるだけで、気持ちがいいです。

今月の作品



スッキリした夏のイメージのお皿です。裏から彫った模様は夏らしさを演出しています。



お皿とスプーンのセットです。シンプルな色合いのお皿にピンクベージュのお花を1つ載せて、アクセントをつけてみました。



スタンドグラスのミニパネルです。1個ずつでも可愛いですが、2つ並べてもかわいかったので、シリーズで増やしていこうかなと思っていました。



スタンドグラスの書類ケース、レターケースです。シンプルな形なので、アクセントに今私の中でマイブームのいつものお花をつけました。机の上の整理にピッタリです!



おつまみプレートです。裏からサンドブラストでストライプ模様を彫っています。シンプルなお皿やプレートも、ちょっと柄を彫るだけで、グッとオシャレ感が増しますよ!



ママにはブローチ、お子様にはペアピンで、母娘でお揃いのアクセサリーのイメージで作りました。ぶっくりしたガラスが可愛いです☆



フュージングで作った気球です。スタンドグラスの気球もかわいいですが、フュージングの柔らかな感じが可愛いです。

2020年
5月31日(日)
第41号

毎月月末に発行します。
日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、スタッフのコラムなどを掲載していきます。

ユニット新聞

ブログやFacebookには、ガラスの作品も掲載しています。是非ご覧くださいね。
<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック

スタッフコラム



Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌?だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷり、みんなを元気にするパワフルリーダー。



Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのでピシッとUnitチームをまとめてくれます。趣味は、なんとメモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ!あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。

コロナで、新しい暮らし方を考える中で、以前にもご紹介しましたが弊社も自宅でも簡単に出来る「スタンドガラス」(galasya)を4月中ごろ販売しました。

実働3週間ぐらいで、大変な反響を頂いています!! 更にアイテム数を増やし、現在の5タイプから10~20タイプまで増やしたいと思っています。また、今後は動画にもチャレンジして、より分かりやすい説明ができれば...と模索中です。6月上旬には動画もアップしていく予定です。ハンダ付けの仕方など、詳しくご案内していますので、お時間ある方はご覧ください。

また、お客様からの問い合わせの多い「小さなお子様と、一緒に出来るキット」「簡単に満足感がある商品」を考えるのですが、相反する部分が多々難しく色々試作しては苦しんでいます。もう少しで良い物が出来そうな感じです。楽しみにしてください!

Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です!いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆

教室の壁を改装中です。腰から下を板張りにはしています。クロス張りの時には気にならなかったコンセントが、板張りにすると悪目立ちしてしまいます。茶色く塗ろうかと思ったのですが、コンセントの抜き差しですぐに剥がれてきそうです。そこで、使わないときは隠しておけるように木製スライドドアを付けました。磁石を内蔵して開閉も楽にできるようにしています。



日本は何かにつけて、アジアを代表とする先進国だと教わってきたが、このコロナ禍で特にITに関して「発展途上国」であることが明確になり不安やイライラが募った。

そんな中、不足して皆が欲しているマスクやフェースシールド等、異業種の企業が作り出したり、オンライン何々、テレ何々、リモート何々と言った働き方改革も始まってきた。正にピンチをチャンスに変える動きが見えて来て嬉しい。弊社も今、及ばず乍ら、何が必要とされているのか何が出来るのかを模索、試行錯誤中。どんな仕事でも、必要とされ喜ばれることこそ遣り甲斐を感じるのは誰もが同じなので...

そういえば、お寺という場所を使って仕事をしませんか? という「テラ(寺)ワーク」の案内を聞いてフフと笑った。いいね!!

Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フュージング、スタンドグラスのガラス教室を担当しています。また、現在5歳の男の子の子育て中。ドタバタ日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば...ご指導ください。

緊急事態宣言も解除され、やっと幼稚園に通ってくれるようにホッとしています。このコロナ休み、何してた?と息子がよく聞かれているのを耳にします。何をしていたか...私としては、毎日午前中は、息子の自由時間と称して、私は横で仕事をしていました。昼食後は、一緒に部屋で遊んだり、工作をしたりして、その後は、超早めの夕食を食べさせます。夕食後、17時くらいから運動の時間です。もうお風呂に入って寝るだけにしてるので、2時間くらいたっぷり遊べます。遊びますが、あくまでも「運動の時間」と息子には伝えてあるので、家の周りを最初に5週走ります。家の周りは坂道なので、結構キツイんです。私も一緒にこのコロナ休みの間毎日走っていたのに、ちっとも痩せないのは残念ですが、夕方運動すると気持ちがよかったです。こんな1日を毎日変化も特になくルーティーンのように過ごしていたので、最近夫に、「いつもゴロゴロしていると、おおきなびようきに なっちゃうよ! うんどうするよ! はしろうよ!」と息子が声をかけているので笑えます。コロナでどこも行けずに、毎日同じような生活をさせてしまい、つまらないかと思っていましたが、なんだか収穫もあったみたいですね。せっかく運動する習慣が親子ともに身についたのだから、このまま今後夕方運動時間、続けていけたらなと思っています。